

友愛ネット

津山市立津山東中学校
平成30年8月28日(火)

No. 13

生徒の笑顔があり元気な学校

教職員の笑顔があり元気な学校

二学期始業式



昨日、2学期始業式が行われました。
無言入場の様子が大変素晴らしく、
いいスタートを切ることができました。

校長先生からは、まず、岡山豪雨災害の
お見舞いや猛暑による熱中症の対応について、
夏休み中は心配をしたことについての話がありました。
そういった中でも生徒のみんなが、それぞれの活動場所で一生懸命に取り組んでいたことや
県総体、中国大会、全国大会の試合での『最後まであきらめない姿』が印象に残った。力を合わせて
最後まで頑張れば、必ずどこかで結果が出る。この取組の姿勢を普段の生活に活かし、体育会や文化
発表会の大きな行事でもみんなの力を合わせて頑張りたいと話されました。

また、体育会のテーマは、『本気』になりました。体育会実行委員長の小西先生からも話があり、
やる気のスイッチを入れてもらいました。いよいよ今日から練習開始になります。暑さ対策を十分に
して、取り組みましょう。体育会の当日は、みなさんの“本気”が観客席へ伝わるような演技をして、
盛り上げていきましょう。

生活レベルアップ目標

勇気

《9月の生活目標》

『勇気』 何事にも恐れず挑む

- 体育会の練習や準備を一生懸命しよう!
- 一日一回は、授業で発表しよう!
- プラス ONE



*この夏休みの間に教室のICT環境が整備されました。プロジェクターが設置されていますので、二学期の授業では、タブレットやデジタル教科書等を活用して、わかりやすい授業実践に努めます。

